

## eLA FOULEE BRAXEENNE : UN RECORD BATTU POUR LA 9<sup>ème</sup> édition

L'appréhension du mauvais temps n'as pas retenue les 625 participants à la 9<sup>ème</sup> édition de la course de soutien à ELA, « La Foulée Braxéenne », le dimanche 19 juin 2011, bien au contraire puisque le record en terme de participation a été battu.

Courir dans le souvenir de Romain Delas, courir pour faire un pas de plus dans la lutte contre les maladies orphelines que sont les leucodystrophies, telle est la mission des 70 bénévoles, des sponsors, des partenaires, de la municipalité, de la JSB omnisports, des commerçants, des donateurs, qui depuis 2003 a permis de récolter 48000 € au profit d'ELA.

Pour cette 9<sup>ème</sup> édition, les premiers chiffres sont révélateurs : environ 9000 € de bénéfice qui viendra s'ajouter au 48000 € déjà versé à ELA.

La mobilisation braxéenne est un « exemple » dixit Gérard POLLET, représentant régional ELA

Sur le podium cette année :

Au 10 km homme : LIZZI Yannick en 34'.55

FROPIER Michel 36'.02

ALARY Sylvain 36'.22

Au 10 km femme : ALIAS Stéphanie 41'.43

AMARDEIL Nathalie 44'.28

REVEL Valérie 45'.14

Au 5 km homme : TALOU Laurent 17'.14

DUBORD Jean Yves 17'.52

FIAT Patrick 17'.55

Au 5 km Femme : TASSET Céline 19'.36

GRILLET Edith 24'.03

BERTRAND Patricia 24'.12

Un grand merci à tous, Brax « ELA », rendez-vous pour la 10<sup>ème</sup> édition

Texte : l'équipe organisatrice